



# Discrepan 4T y oposición por adquisición

**LA JEFA** de Gobierno, Claudia Sheinbaum, califica de "histórico" el anuncio del Gobierno; PAN y PRD critican "doble discurso" del mandatario

• Por Jorge Butrón y Frida Sánchez

**MORENISTAS Y PARTIDOS** de oposición ahondaron sus discrepancias, ahora por la compra de 13 plantas de generación de energía eléctrica del Gobierno federal a la empresa española Iberdrola.

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, calificó de "histórico" el anuncio del Ejecutivo ya que representa soberanía, control sobre el servicio eléctrico nacional, mantenimiento de los precios de la electricidad y representa una visión para las actuales y para las futuras generaciones.

"Esto que está ocurriendo hoy, que es histórico, histórico, porque es el reflejo de que en efecto se acabó el neoliberalismo y en el 2018 México inició una nueva historia. Si no se lee, no se reconoce la importancia histórica de este momento que estamos viviendo", dijo al encabezar ayer un evento en el Monumento a la Revolución.

El subsecretario de Derechos Huma-

nos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas, celebró el fortalecimiento de la industria energética nacional con la adquisición de las empresas.

"Mientras antes privatizaban el patrimonio nacional, hoy fortalecemos lo público para garantizar nuestra soberanía energética y que la industria eléctrica funcione en beneficio de todas y todos los mexicanos", destacó en sus redes.

Consultada por La Razón, la secretaria de Asuntos Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo, consideró que resulta contradictorio que el Presidente Andrés Manuel López Obrador primero se dedicó a atacar a la empresa Iberdrola durante muchos años, y que hoy cierre un negocio con ellos.

"Su discurso es hipócrita y contradictorio; primero ataca a esa empresa y luego les compra. El Presidente tiene un doble discurso y luego se arrepiente. Iberdrola se irá con las manos llenas y el Gobierno federal seguirá arrojando a Manuel Bartlett", señaló la panista.

Por separado, la secretaria general del PRD, Adriana Díaz,

dijo que el Ejecutivo federal es desconcertante e incongruente con sus declaraciones y acciones, pues primero descalifica empresas sin tener una estrategia en el tema y después "se come sus palabras, ya que descalifica y después ocupa".

Indicó que es lamentable toda la "sarta de descalificaciones" que realiza y lo peor, todo lo que tiene que recomponer para seguir una estrategia, lo que es una muestra de que no cuenta con una política en la materia de energía.

"Siempre nos dice que la culpa es del pasado y los gobiernos anteriores, pues busca hacer cortinas de humo, y ahora con el tema de electricidad sólo busca ayudar a la CFE, pero antes critica y no reconoce lo que se hace bien. Sólo cuando él lo lleva a cabo está bien, todo lo demás es malo", dijo.

En un comunicado, la secretaria de Igualdad de Género, Karen Quiroga, aseguró que la venta de activos en realidad no es una nacionalización, porque Iberdrola no los vendió al Gobierno federal, sino a un fondo de inversión denominado Mexico Infrastructure Partners, que es un fondo privado.

## EL TIP

**EL LÍDER** de diputados de MC, Jorge Álvarez, citó una columna en la que asevera que Iberdrola se deshace de activos que ya amortizó.